

SON LA SONGS BECAUSE

LE NOUVEL
HOMME ORCHESTRA
et sa BATTERIE
ROULANTE
MÉROBENT



LA SONIC'S BECANE

est une batterie d'inspiration afro-brésilienne déambulatoire.

Rue, concerts, boite de nuit, ou mini fanfare itinérante : le terrain de jeu de Sonic est sans frontières !

Cet homme-orchestre d'un nouveau genre vous invite dans son univers, à la croisée des cultures du Brésil, des Caraïbes, et de l'Afrique de l'Ouest.



Un tout-en-un nous invitant à la danse.

Préparez-vous à d'hallucinantes compositions polyrythmiques avec chant, flûte à nez et harmonica, teintées d'Afro beat ou de Samba batucada.

Les sonorités sont ensoleillés, rock'n roll, comme poussées par une machine rythmique à toute épreuve.

Sous les senteurs boisées et chaleureuses de son balafon, le chant et le rythme sont là pour nous ramener à la terre.

Retrouvons-nous autour des pulsations et percussions qui portent les peuples.



Sebastien Cefelman

se réalise à travers les percussions Mandingues, la batucada, le jeu des congas où le steel-drum depuis les années 90.

Comédien-échassier, il pratique aussi les arts du cirque aux côtés la Compagnie du Serpent à Plumes.

Intervenant au sein de l'association Agogo percussions à Maromme, il participe à tous les projets professionnels de l'association.

Toujours à la découverte de lieux où la musique se vit à chaque instant, ses voyages ne cessent d'enrichir son travail : Burkina Faso, Mali, Brésil...

En février 2018 la Sonic's Bécane est créée. Construction unique, c'est un mix de toutes ses inspirations musicales.



sebcefelman@hotmail.fr
www.facebook.com/lasonicsbecane
tél. 06 72 78 38 63

